

Vertreter der Kommunistischen Partei der Sowjetunion würdigen die ernstesten Bemühungen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zur Herstellung der Aktionseinheit zwischen der Arbeiterklasse der Deutschen Demokratischen Republik und der Bundesrepublik, zwischen den Parteien und Organisationen der deutschen Arbeiterklasse.

Die SED und die KPdSU werden, wie in den Beratungen erneut bekräftigt wurde, weiterhin die Leninsche Einheit der Reihen der Partei unerschütterlich verteidigen und jeden Versuch, die Kampfgemeinschaft der internationalen kommunistischen Bewegung zu verletzen, entschlossen bekämpfen. Beide Parteien halten es für erforderlich, auch künftig einen unversöhnlichen Kampf gegen jede Erscheinungsform des Revisionismus zu führen. Gleichzeitig werden sie jedes Sektierertum und jeden Dogmatismus, die zu einer Loslösung von den Massen führen, entschieden bekämpfen.

Die Vertreter der SED und der KPdSU stimmen darin überein, daß gegen die Bestrebungen der imperialistischen Kräfte, die internationale Arbeiterbewegung zu spalten, die in der ganzen Welt wachsende Anziehungskraft der großen Ideen des Marxismus-Leninismus durch einen ideologischen Feldzug gegen den Kommunismus zu schwächen, unbedingt ein entschiedener Kampf geführt werden muß. Sie betrachten es als Verpflichtung beider Parteien, auch weiterhin die Kampfgemeinschaft der sozialistischen Länder, die brüderliche Solidarität der kommunistischen und Arbeiterparteien auf der Grundlage der marxistisch-leninistischen Lehre und der Prinzipien des proletarischen Internationalismus zu festigen. Die Vertreter der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands unterstreichen die historische Rolle der ruhmreichen Kommunistischen Partei der Sowjetunion, die als Führer und Organisator der werktätigen Massen in der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution, bei der Errichtung des ersten sozialistischen Staates der Welt und beim siegreichen Aufbau des Sozialismus und Kommunismus zum anerkannten Vorbild für alle anderen marxistisch-leninistischen Parteien geworden ist.

Die Kommunistische Partei der Sowjetunion und das gesamte Sowjetvolk sehen in der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands die zuverlässige und bewährte Vorhut der Arbeiterklasse der Deutschen Demokratischen Republik im Kampf für eine glückliche sozialistische Zukunft des deutschen Volkes, für Frieden und Freundschaft zwischen den Völkern.